

体育大会



御書院

第36号
諫早高校
附属中学校
研究部



選手宣誓



「一体諫」をテーマに、附属中学校・諫早高校合同の体育大会を5月2日(金)にトランスコスモスタジアムで実施しました。前日の夜に激しい雨だったので開催が危ぶまれました。しかし、夜が明けると見事な五月晴れとなり、雲一つない晴天の下で実施できました。年度が始まって一か月後に実施することが心配材料でしたが、一年生は小学校から入学し、特になかなかの期間での参加は、集団演技の準備や、体的な心配もありました。しかし、それらの心配も二・三年のダンサーが熱心に

ダンスを教えたり、休憩を入れた時間枠の工夫をしたりすることで解決できました。その甲斐あって、集団演技は見事に三学年そろったダンスを披露できました。ただ、とても広い会場なので、前日の予行では各競技への招集・集合にかなり手間取りました。しかし、当日は各係がしっかりと自分の仕事をして、スムーズな運営ができました。

青・スカイ、緑・ライム、赤・ピンクといったグループ分けがあり、中高総合の部の成績も出します。そのこともあり、各競技にも真剣に楽しく取り組んで、高校の競技も含めて一生懸命応援しました。中・高ともにみんなの仲もとても深まり、「一体諫」に包まれた大会になりました。



総務委員長
開会宣言



体育委員長
閉会挨拶